
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 863/2023

Requeiro informações a respeito de como 
está sendo pensada a programação do 
Carnaval 2024 em Araraquara, organizada 
pela Secretaria Municipal de Cultura, para as 
escolas de samba.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações a respeito de como está sendo pensada a programação do Carnaval 2024 em 

Araraquara, organizada pela Secretaria Municipal de Cultura, para as escolas de samba.

Considerando a magia do samba em Araraquara e a importância das escolas, 

que proporcionam à comunidade direito à cultura e ao lazer, que prestigia a festa de forma 

efetiva;

Considerando que o objetivo das escolas é oferecer um carnaval acessível à 

população periférica;

Considerando que não é apenas durante a festa que a participação das regiões 

periféricas é abordada. A Mancha Verde de Araraquara, veterana das avenidas, por exemplo, 

realiza um projeto social que ensina crianças a tocar instrumentos e produzir adereços;

Considerando que o incentivo à organização popular, e a volta dos desfiles das 

escolas de samba é fundamental para a nossa cidade.

Diante do exposto, requeiro as seguintes informações e o que mais entender 

pertinente:

1) Pensando no carnaval de 2024, qual a política de fomento que será adotada 

para as escolas de samba?

2) Quem conduzirá os trabalhos com as escolas de samba?

3) Como se resolveu o celeuma do passado sobre a impossibilidade de repasse 

financeiro para as escolas de samba?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, reiteramos nossos votos 

de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de outubro de 2023.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

FABI VIRGÍLIO
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